
Ce qui me rend

heureuse, en fait, je

pense que c'est le

calme que l'on

retrouve dans la

nature, ce sont des

petits moments où l'on

est déconnecté avec le

reste, ils sont rares !

Sylvia 27 ans Paris

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

